

【委員会報告】

軟式野球部 OB から公式ボールを寄贈

庶務委員会

令和3年10月30(土)の学友会相談会開催後、相談員として来学していた軟式野球部OBの村上智裕氏(大6回生)、吉田隆人氏(大6回生)より「公式ボールを寄贈したい」と申し出ていただきました。

お二人より2ケース24個のボールが届きました。ちょうど11月12日(金)、1年8ヶ月ぶりに課外活動を始めた際に贈りました。運動に適した気候のなか、ボールの心配をせずにのびのびと練習できました。ありがとうございました。



クラブ・サークルの課外活動を徐々に開始しました

新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、活動を停止していましたクラブ・サークル活動について、ワクチン接種終了2週間以降の令和3年11月1日(月)より徐々に開始しました。学友会会員の皆様より寄付いただいたグラウンドの利用もクラブ・サークルにてできるようになりました。



クラブ・サークル活動も手続きなど後輩たちに引き継いでいくものであり、1年半以上のブランクをどう補うかが今の課題です。

体育館の利用も再開を始めました。(写真はバスケサークル)



以上

* 通巻242号 2022年1月10日発行(2021-No.4)より